

Notre-Dame-de-Londres

Tambourin : c'est la reprise pour les jeunes



Les jeunes Londrains heureux de retrouver la compétition.

Après de longs mois d'attente, les jeunes pousses de l'école de tambourin ont accueilli la nouvelle de la reprise de la compétition comme une bouffée d'oxygène. En effet, la compétition pour l'équipe minimes reprendra le dimanche 6 juin par un premier plateau. Il sera ensuite suivi de deux autres plateaux de phases finales, les 20 juin et 4 juillet. Les jeunes Londrains, entraî-

nés par Chloé Alignan depuis le mois de septembre, trépi-gnaient d'impatience et cette annonce va les motiver encore plus. Ils ont dû faire une croix sur la saison en salle et avaient bien peur d'être privés de rencontres en extérieur pour la deuxième saison consécutive. Finalement, ils pourront s'adonner à leur passion même si la compétition se déroulera sur une courte durée.